

50. Folge Bildein

Auch wenn aus den angrenzenden Gebieten noch zwei Folgen ausständig sind (diese werden in Kürze nachgereicht), machen wir heute mit dem vorletzten Bezirk weiter. Im gesamten Bezirk Güssing sind es insgesamt 14 (!) Sportplätze, die nicht mehr für den Spielbetrieb einer Kampfmannschaft dienen oder anderweitig genutzt werden. All diese besuchen wir in nächster Zeit, um sie genauer vorzustellen.

Den Anfang macht die Gemeinde Bildein, die rund 25 Kilometer nordöstlich der Stadt Güssing an der Grenze zu Ungarn liegt. Mit 348 Einwohner eine überschaubare Gemeinde. Angesichts der Lage war Bildein schon immer als Ort an der Grenze vom Grenzgeschehen beeinflusst und ist es heute noch. Vor dem Fall des Eisernen Vorhangs tendierte das Dorf wirtschaftlich nach Ungarn, wie uns das Leitbild von Bildein wissen lässt. Es ist aber auch die Geschichte der Grenzziehungen, welche uns hier am Ortsanfang ins Auge sticht und auf informativen Schautafeln wissenswertes vermittelt.

Unser eigentliches Ziel, der Sportplatz von Bildein, wurde nach einem Tip eines Nachwuchstrainers in Bernstein angesteuert. Eine Anlage, die zuletzt im Sommer 2024 vom Hochwasser schwer getroffen war. Bei unserem Besuch waren dank des unermüdlichen Einsatzes der Bevölkerung die Schäden jedoch schon zum Großteil beseitigt. Der Sportplatz präsentierte sich uns in tadellosen Zustand, mit seinen Abmessungen von 100 x 55 Meter ist er sogar kommissioniert.

Auf der Seite des ASV Bildein erfahren wir das man 2012 „...erstmal seit vielen Jahren wieder ein Fußballturnier veranstaltet hat. Dazu konnten viele Freunde aus Nah und Fern begrüßt werden. Dem sportlichen Wettstreit stellten sich insgesamt 8 Mannschaften.“ Zumindest bis 2014 organisierte man hier dieses beliebte Kleinfeldfußballturnier, welches stets mit einem Modus von 5+1 Spieler und 1x10 Minuten über die Bühne ging. Wie sich weiters herausstellte fand hier am 16. April 2023 zumindest ein reguläres Meisterschaftsspiel im BFV statt, und zwar das der Reserve des Sportverein Eberau. Ob dies auch auf den Nachwuchs oder sonstige Reservespiele in der Vergangenheit zutraf, konnten wir leider nicht recherchieren wie auch das Jahr der Sportplatzöffnung.

Neben dem überdachten Zuschauerbereich und den Vereinsräumen sticht besonders die natürliche Einfriedung mittels Steine und Jungbäume ins Auge, welche das Spielfeld säumt. Überhaupt handelt es sich hier um eine sehr ansehnliche Freizeitanlage, welche natürlich auch für Feste und anderweitige Veranstaltungen rege genutzt wird.

Bis hier wieder der Ball rollt zieht der Mähroboter weiter seelenruhig seine Bahnen. Vielen Dank auch an dieser Stelle an den SV Eberau sowie dem Obmann vom Sportverein Bildein, Herrn Michael Schrammel, für die übermittelten Informationen. Sehr gerne würden wir über ein etwaiges Fußballspiel aus Bildein berichten, sofern uns die Ansetzung dazu zeitgerecht erreicht!

Ob die Bildeiner Fußballhelden in der Zwischenzeit fix umgesattelt haben und dem Snowsoccer frönen, ist nicht überliefert, zumindest aber scheinen sie am Tauplitzer Snowsoccer Turnier regelmäßig teilzunehmen. Unter dem Vereinsnamen "1. FC Grüner Veltliner" belegten sie 2014 immerhin den 9. Platz!